

## CORFO abre convocatoria de programa invierte para apoyar nuevas Redes Ángeles y plataformas de Crowdfunding

Hasta el 8 de septiembre de 2025 estarán abiertas la convocatoria 2025 del Programa Invierte, instrumento con el que Corfo busca fortalecer la inversión privada en Chile, ayudando a organizaciones que agrupan a inversionistas y mejorando las oportunidades para emprendimientos con potencial de ser dinámicos, en todas las regiones del país.

En esta oportunidad esta convocatoria incluye dos líneas de apoyo: para Redes de Ángeles y para Plataformas de Crowdfunding de Equity. En ambas líneas, el cofinanciamiento de Corfo será de hasta el 70% del costo total del proyecto, con un tope de \$50 millones y un plazo de ejecución de

hasta 12 meses.

"Esta convocatoria está directamente relacionada con uno de los focos estratégicos de Corfo: disminuir la brecha de acceso a financiamiento privado por parte de las startups. Creemos firmemente que, a medida que exista una mayor variedad de oferta para este tipo de financiamiento, será más fácil para los emprendedores encontrar el apoyo que necesitan para escalar sus negocios", sostuvo la Subgerente Ecosistemas de Emprendimiento, María Patricia Cruz.

Con el llamado para Redes de Ángeles, Corfo apoyará la organización, fortalecimiento y operación de entidades que agrupan inversionistas privados para

ofrecer a emprendedores y emprendedoras capital inteligente y financiero, es decir, conocimientos, experiencias y redes de contacto, para impulsar y consolidar sus negocios.

Esta convocatoria está dirigida a personas jurídicas constituidas en Chile, las que deberán contar con un mínimo de 10 inversionistas ángeles al momento de la postulación. Los proyectos que sean seleccionados deben generen programas de formación y otros servicios a emprendedores(as) e inversionistas (por separado, ya que apuntan a objetivos diferentes), para luego propiciar rondas para que los emprendimientos puedan optar a tipo de financiamiento.

Para el llamado de Crowdfunding, el público objetivo de Corfo son nuevas plataformas de financiamiento colectivo de equity para emprendimientos, es decir, que incluye participación en la propiedad de estos. El objetivo, es impulsar la diversificación de inversión y alternativas de acceso a capitales para emprendedores/as con potencial de ser dinámicos, así como también facilitar que personas naturales puedan invertir en estos negocios innovadores, a través de este sistema.

Las postulaciones para el programa Invierte Redes Ángeles y Plataformas de Crowdfunding de Equity deben hacerse en la web de Corfo hasta el 8 de

septiembre 2025.

### MÁS REDES EN CHILE

En 2024, el programa Invierte solo abrió su línea para Redes Ángeles. En dicha convocatoria, se apoyó a cinco entidades, cuyos proyectos superaron los \$249 millones de cofinanciamiento Corfo. Se trató de la Pontificia Universidad Católica de Chile; UDD VENTURES S.A; Imagine Lab Chile SPA; Corporación Atacama Angels Red de Inversionistas Ángeles del Norte de Chile; Südlich Capital S.A. De estos, tres de los proyectos se están desarrollando en la Región Metropolitana, y los otros en las regiones de Antofagasta y Los Lagos.